

SUNRISE

<SUNRISE = 太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がいよいよ上がって(RISE)いくようにとの思いを込めて…>
堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 20 2025. 9. 16

2年生の宿泊訓練が終了！！

最後まで雨が心配された宿泊訓練ですが、素晴らしい自然の中で、気持ちの良い体験をしっかりと行うことができました。先生（中村）はシュノーケルに参加しましたが、みなさんのすごく楽しそうな顔が印象的で、素晴らしい体験になったと思います。他の体験も有意義で楽しんでいたと聞いています。宿舎でのレクも大変盛り上がり良かったです。実行委員さんの頑張りが伝わってきました。全体を通して、時間を守っての行動・インストラクターさんやバスの運転手さんへの挨拶等、これまでの成果が出た宿泊訓練だったと思います。しかし、課題も見受けられました。一部の人ではありますが、「次どこ行くん？」「何時に着くん？」「ご飯はどこで食べるん？」「ホテルのスリッパ使っている？」などの発言がありました。すべて「しおり」に書いてあります。今回、大きな事故・トラブルなく終われたのはそういった人たちに指示をしていた班長の力が大きかったように感じます。全員がしおりをしっかりと読み、次の行程をしっかりと理解したうえで、自分がすべきことを判断できればもっと良い宿泊訓練になったのではないのでしょうか？
今回の宿泊訓練での成果と課題を今後の学校生活に活かしてください。

向陵西歩道橋の通行止めについて

君たちが登下校で使用している向陵西歩道橋（ミスタードーナツ前の中央環状線をわたる歩道橋）ですが、補修工事に伴う通行止めとなります。通行止めの際は必ず「う回」するようにしてください。



※ ←→ の部分を通して登下校してください。絶対に中央環状線の信号のないところを横断しないで下さい。危険です。

※ 工事期間は10月1日(水)～12月12日(金)までを予定していますが、通行止め期間は変更になる場合があります。看板等も確認しておいてください。

※ 工事開始までに「う回」した登下校ルートも確認しておいてください。

三国ヶ丘駅前周辺に住んでいる人はしばらくの間、「う回」してもらうことになります。繰り返しになりますが、絶対に中央環状線の信号のないところを横断しないでください。中央環状線は堺市の中でも事故の多く、8時～10時・16時～18時と君たちの登下校の時間帯も事故が多いです。くれぐれもよろしくお願い致します。